

Con una ceremonia realizada en la Plaza de Armas, Carabineros concretó este lunes la renovación de parte de su flota operativa en Quillota y la incorporación de nuevos oficiales a la dotación local, en una señal clara de fortalecimiento del trabajo preventivo en la comuna.

Se trata de un radiopatrulla marca Nissan y dos motocicletas Honda, móviles que reemplazan vehículos con cerca de 15 años de servicio, lo que permitirá mejorar la capacidad de desplazamiento y la respuesta ante procedimientos policiales en distintos sectores del territorio.

Anuncio Patrocinado

En la instancia también fueron presentados los subtenientes Romina Hernández y Leonardo Ibáñez, recientemente egresados de la Escuela de Carabineros, quienes cumplirán funciones en Quillota durante un ciclo estimado de dos a tres años. Ambos sostuvieron previamente una reunión de coordinación con el alcalde Luis Mella para conocer la realidad comunal en materia de seguridad y las principales líneas de trabajo conjunto.

Trabajo coordinado

El jefe comunal valoró la llegada de los nuevos oficiales y el refuerzo logístico, subrayando la importancia de la coordinación permanente entre el municipio y Carabineros.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Hoy día estamos recibiendo a dos subtenientes, vienen saliendo de la Escuela de Carabineros y están asignados acá, van a estar seguramente dos o tres años con nosotros, lo que hace que la comuna tenga además más oficiales. Y están todos nuestros carabineros que cumplen un rol tan importante y en trabajo conjunto con nuestra gente de seguridad pública” .

Asimismo, recordó que en la comuna operan patrullajes mixtos —que funcionan tanto de día como de noche— además de patrullajes exclusivos municipales y los propios servicios preventivos de Carabineros .

Por su parte, el mayor Julio Ramos destacó que la llegada de nuevos oficiales y vehículos permitirá reforzar la presencia policial en terreno y optimizar la cobertura preventiva en los barrios de la comuna.

“Hoy día estamos recibiendo a dos subtenientes, vienen saliendo de la Escuela de Carabineros y están asignados acá, lo que permite fortalecer el trabajo operativo en la comuna y reforzar la presencia policial en los distintos sectores” .

Quillota refuerza su seguridad con nuevos vehículos policiales y oficiales recién egresados

La actividad concluyó con la bendición de los nuevos móviles, los que ya se encuentran operativos para apoyar las labores de control y prevención en Quillota.

y tú, ¿qué opinas?